

Frisch bekleidet

Sie hatten reichlich zu tun und wurden dafür auch belohnt: Während des **30. Kasseler Citylaufes** zeigten die Stützpunkttrainer des zweiten Kasseler Marathons nicht nur Flagge, sondern auch ihre neue Bekleidung. Die von **Winfried Aufenanger**, dem ehemaligen Kasseler Top-Läufer **Ralf Salzmann** und Prof. Dr. **Kuno Hottenrott** ausgebildeten Trainer erhielten auf dem Kasseler Königsplatz allesamt neue Trainingsanzüge und reichlich Zuspruch für ihre künftigen Aufgaben. An insgesamt 13 Stützpunkten in Kassel und der gesamten Region stehen interessierten Halbmarathon- und Marathonläufern damit zertifizierte Trainer zur Verfügung, die in wöchentli-



Marathon-Trainer: Alexander Selter, Ralf Blau, Marc Buttron, (SparkassenVersicherung), Ingo Buchholz (Kasseler Sparkasse), Rainer Schütz, Michael Kohlbrock, Friedrich Iffert, Prof. Kuno Hottenrott (hinten von links), Volker Aul, Horst Kramm, Michael Erben und Günter Lehmann (vorn). Foto: Koch

chen Lauftreffs ihr Wissen weitergeben. Die Stützpunkt-Mitglieder erhielten außerdem ein Funktions-T-Shirt. Die Lauftreffs wurden im vergan-

genen Jahr ins Leben gerufen und seitdem kontinuierlich ausgebaut. Letzter Neuzugang war Ende März der Stützpunkt in Schwalmstadt. Weitere In-

formationen rund um den Marathon und die Anmeldung unter

www.kassel-marathon.de

